## ...HOMMAGE A PAUL]

Après Michel (Fineck) récemment décédé, Paul BONNIER son frère ainé est lui aussi parti ce lundi.

Paul et l'école des Terrasses c'est toute sa vie professionnelle.

Paul et l'ALC (Mère et Foot) c'est toute sa vie associative.

Paul et la Mairie, c'est un passage de sa vie de citoyen.

Collégien aux Terrasses, Paul y est revenu après son passage à l'école normale. Comme enseignant, il y a retrouvé ses maîtres qui étaient Marcel JANNAULT et Raoul NIVERT. Il y fera toute sa carrière comme instituteur d'abord, puis directeur (une vingtaine d'années) jusqu'à sa retraite.

A l'ALC FOOT, Paul a tout connu. Joueur de l'équipe A au remarquable jeu de tête il en a été le demi-centre capitaine indiscutable et indiscuté. Les terrains de la Ligue de l'Ouest il connaissait. Il est sûrement dans les cinq meilleurs joueurs ayant porté les couleurs de l'ALC.

Sa carrière arrêtée, il prendra en main les destinées de l'équipe fanion dont il en sera le coach inamovible de très nombreuses années. Il connaîtra quelques succès retentissant en coupe particulièrement (contre le FC Nantes, les Voltigeurs). Il cumulera cette fonction avec le poste de Président de la Section Foot. Entouré de fidèles (Michel BONNIER, Paul PELTIER, Lucien SEGAULT, Guy CHOPIN, Jean-Hugues OGER, Roland FEUVRAIS, Dominique BOUJU, Alain PILETTE), Paul assumera au mieux ces fonctions durant de nombreuses saisons.

A l'ALC mère, il a été membre du Comité Directeur puis du Conseil d'Administration dont il en a également assuré la Présidence. Son sens de l'écoute et de l'analyse lui permettront de trancher au mieux pour l'association. S'appuyant sur de fidèles collaborateurs, pédagogue, Paul savait faire passer ses idées et ses messages.

Tant que sa santé lui a permis, Paul était toujours présent au bord des terrains et ses remarques de fin de match étaient toujours pertinentes (sur la tactique et la technique). N'oublions pas qu'il apportait toujours son aide au restaurant de la Foire "La Chaumière".

Paul et la Mairie de CHÂTEAUBRIANT c'est 2 mandats d'adjoint où il se donna pleinement pour la collectivité.

Une pensée pour ses enfants, restés seuls avec leur père après le décès de leur mère partie dans leur prime jeunesse.

A toute la famille, l'ALC Foot présente ses sincères condoléances.